

- ◎よく考え進んで学ぶ子
- ◎明るく心豊かな子
- ◎健康でたくましい子

【第3分節】 8月～10月
進んで学習に取り組もう
学習や練習の成果を伝えよう

久種湖



船泊小学校
学校だより
令和4年度
NO. 5
10月4日発行

第54回陸上記録会

9月4日(日)に、第54回礼文町小学校陸上競技記録会が行われました。なかなか天候が定まらず、グラウンドコンディションが心配されましたが、当日は天候にも恵まれ、絶好の記録会日和になりました。子どもたちは思う存分、日頃の成果を発揮することができたと思います。今年も徒競走にフィールド競技、リレーにマラソンと船小児童の活躍が目立ちました。朝活動など、日常的に体を動かす習慣づくりの成果であると思います。学校での体力づくりにとどまらず、普段の外遊びを含めて、自然と体を動かす、楽しみながら運動する機会を今後も大切にしていってほしいと思います。

当日はご多用の中、会場まで足を運んでいただき、たくさんのご声援をありがとうございました。



避難訓練を行いました

9月12日(月)に火災想定での避難訓練を行いました。今回は授業中に、家庭科室からの出火想定で、グラウンドまで避難を行いました。全員が先

生の指示に従いながら、最も近い場所から避難を行い、素早く集まることができました。消防の方からも非常にスムーズに避難できたと評価していただきました。校長先生からは、自分の命は自分で守る為に行動するようお話がありました。避難訓練後は、昨年同様、避難後にスモークを焚いてもらい実際に火事になった時にどれだけ煙が室内に広がり、避難の際に視界が奪われるのかを体験しました。体験を終えた子供たちは、『何も見えなかった』等、火事の恐ろしさが火だけではなく、煙の怖さを学んでくれたと思います。いつ火事が起こるかはわかりません。もしもの時に、役に立つ避難訓練ができました。



多くのご参観ありがとうございます

9月30日(金)に参観日を行いました。1年生は生活科の時間に作った、魚と竿を使って、釣を保護者の方に楽しんでもらうように準備をしていました。2年生は体育で身体を使った運動。3・4年生は道徳でLINEの教材を使ったSNSについての学習。5・6年生は家庭科で5年生は裁縫、6年生は洗濯について学習を行いました。今回の参観日は26名の保護者が参観に来て下さり、子どもたちの様子を見ていただくことができました。

